Am 04. Juni um 09.00 Uhr besammelten wir uns am Bahnhof Heimberg, um unsere Reise nach Wohlen b. Bern ans Mittelländische Turnfest in Angriff zu nehmen. Unsere Fahne blieb leider in Heimberg liegen und kam dank Eltern ein wenig verspätet in Säriswil an. Als erstes hatten wir eine Stafette, danach eine Mittagspause und später ging es weiter mit dem Hindernislauf. Der Hindernislauf war für jede Altersgruppe gut gemacht. Als letzte Disziplin hatten wir Ballweitwurf. Nach der stündigen Freizeit auf dem Gelände besammelten wir uns, um die Rückreise anzutreten. In Heimberg gab es ein feines Apéro und für alle ein «Überraschungstäschli». Der Jugendturntag in Säriswil 2023 war sehr gut.

Autorinnen: Victoria Harte und Vanessa